
🔶 元気なあいさつ 明るい歌声 笑顔あふれる中央中学校                    

     中央中だより 
３Work （Team・Net・Foot）を大切に中央中の子供たちのために 

生徒たちは通常長い夏休み期間を通して、3年生が抜けた後の部活動の運営を学び、徐々に慣れてくるも

のですが、今年は夏休みも殆どなく部活動の時間が絶対的に足りない状況です。そんな中ですが、9月 1日

から朝練習も再開し、新部長による部活動の体制も徐々に軌道に乗り始めました。9月 25日・26日には

新人体育大会狭山市予選会が行われます。今回は 3 年生からバトンを引き継いだ部活動の新部長を紹介し

たいと思います。新部長に、部長としての抱負や大会やコンクールに向けての目標について語ってもらいま

した。新部長の皆さん、気苦労も多いと思いますが、得るものも大きい役職です。頑張ってください！ 

 

 

 

 

 

 

令和２年９月 24日 第 10号 

校 長   中 村 洋 一 郎 

中央中さわやか相談室 ３階 

相 談 室  ☎ 2959-9591 

陸上部部長  ○○ ○○くん 

皆さんは新人戦に向けてどのような練習をして

いますか。僕たちは新人戦に出場する種目やイン

ターバル練習、ミニハードルを使った練習をして

きました。毎日辛い練習ですが、その練習が県大会

出場に近づくと思います。陸上部は学校総合 1 位

になれるように頑張ります。 

サッカー部部長  ○○ ○○くん 

 僕たちサッカー部のこれからの目標は、試合で

勝利を増やすことです。何故なら、僕たちは新チ

ームで勝利したことが少ないからです。そのため

に、普段の練習から声を出し、真剣に取り組んで

いきたいと思います。新人戦では狭山市 1位を取

れるように頑張りたいです。 

野球部部長  ○○ ○○くん 

 野球部部長になりました志村です。僕はこの野

球部を学校で 1 番声の出る部活、1 番元気のある

部活にしていきたいです。そして全員の心が 1 つ

になるようなチームにしていきたいです。チーム

の目標は県大会優勝です。新人戦の目標は県大会

で勝つことです。よろしくお願いします。 

男子テニス部部長  ○○ ○○くん 

 僕はこの部を部員間の仲が良く、一生懸命練習

に打ち込み、挨拶や集合の規律を守れる部活にし

ていきます。そのためには、自分がお手本となり、

部員に良い部長だと思ってもらうことが必要だ

と思うので、新部長として頑張っていきたいと思

います。 

女子テニス部部長  ○○ ○○さん 

私は周りを見て素早く行動し、的確な指示を出

せるようになりたいです。そして、メリハリがあり

いつでも明るく仲の良いチームを作っていきたい

です！悔いのないようなプレーができるようにた

くさん練習し、県大会で団体戦ベスト 16 に入れ

るように頑張ります！ 

女子バスケ部部長  ○○ ○○さん 

 女子バスケ部部長の柿沼翔子です。私は、女子

バスケ部を元気で活気のある部活にしたいです。

そのために、日頃の挨拶や呼びかけ等を大事にし

チーム力を更に強くしていきたいです。新人戦で

は県大会出場を目標に頑張りたいと思います。 

よろしくお願いします。 

バレー部部長  ○○ ○○さん 

バレー部部長になりました佐藤です。今までの

バレー部にはライバル関係が一切ありませんでし

た。しかし、頼れる先輩が引退し、上手な後輩が入

ってきました。お互いが切磋琢磨し合い、個々の技

術を高められる部活動にしていきたいです。 

バドミントン部部長  ○○ ○○さん 

 私たちバドミントン部は自立心、向上心のある

明るく楽しい部活にしていきたいです。 

 また、新人戦ではスポーツマンシップにのっと

り、思いっきり勝負の楽しさを味わって来ようと

思います。良い結果を持ち帰ってくるので待って

いて下さい。 



第 36 回体育祭を成功裏に終えることができました。各団ともに 3 年生の素晴らしいリーダーシップの

もと感動的なシーンを随所に見ることが出来ました。体育祭に関しては次号で紹介したいと思います。 

体育祭での保護者様の熱い声援ありがとうございました。検温のご協力にも感謝します。 

 

 
男子卓球部部長  ○○ ○○くん 

 男子卓球部の部長になりました、野口翔大です。 

僕は、部全体が互いに高め合い、笑顔があふれるよ

うな部活にしたいと思っています。 

 また、新人戦では、一人一人が上位を狙えるよう

に頑張りたいです。 

女子卓球部部長  ○○ ○○さん 

 女子卓球部を明るく、笑顔あふれる部にしたい

と私は思います。先輩が教えて下さった技術的な

ことはもちろん、優しい接し方を見習って、今度

は後輩に伝えていきたいです。 

 新人戦では今までの練習の成果を発揮し、悔い

が残らないように頑張りたいです。 

 

剣道部部長  ○○ ○○さん 

 私は、この部活を楽しく元気な部にしていきた

いです。 

 新人大会では、団体戦や個人戦で日々の練習の

成果を発揮し、試合に臨みたいです。県大会出場を

目指して頑張っていきたいと思います。 

吹奏楽部部長  ○○ ○○さん 

 私は吹奏楽部の部長として今後、部員全員が私

を頼ってくれるような余裕を持った行動を心掛け

ていきたいです。そのために、先輩になった今で

も返事、挨拶は怠らないように、お手本となれる

よう頑張ります。よろしくお願いします 

美術部部長  ○○ ○○さん 

 美術部では七夕祭りやかかし祭りがなくなって

しまったのでポスター制作などの個人制作を中心

に活動しています。目標は、部員一人一人の画力を

上げて、ポスターなどで多くの賞を取ることです。

そのために、より多くの作品を制作し部員全員で

意欲的に活動していきたいです。 

 

パソコン部部長  ○○ ○○くん 

 僕たちパソコン部は、世の中がデジタル化して

パソコンを使うことが増え、高い技術が要求され

る今、パソコンに多く触れ、ワープロ検定の合格

を目標とし活動していきたいと思います。そのた

めに、部員に頼られる部長になれるよう頑張るの

で、よろしくお願いします。 

 

秋草学園高校主催 オータムコンサート 2020 開催 

9月 21日（月）狭山市民会館大ホールにて本校の吹奏楽部

が演奏をさせていただきました。コロナ禍のため、各校の吹

奏楽部が発表の場を奪われている現実を憂いて、秋草学園吹

奏楽部顧問の先生が市内の中学生に発表の場を提供して下さ

ったものです。当日は万全な感染症対策のもと、生徒たちは

久しぶりのステージを楽しんでいました。3年生にとっては

今まで頑張ってきたことが少しでも報われて良かったです。 

【新人戦を迎える生徒の皆さんへ】 

○ルールやマナーを守ることにおいて市内NO.1を目指してください。 

 試合中に限ったことではなく、会場に行くまでの道のり、大会が終わってから家に帰るまでの道のり、

交通ルールをしっかりと守って、必ず交通事故０を達成して下さい。試合会場以外でも「中央中生は

素晴らしい」と思ってもらえるような行動・言動をしてください。 

○自分の持てる力を十分に発揮して欲しい。 

 克己心―『自分の弱い気持ちに打ち勝つ心』 中央中生、頑張れ！ 

相手と戦う前に、自分自身の弱い気持ちに打ち勝つことが必要です。 


